



Van Morena y aliados por poner límite a autonomía

En el marco del apoyo que legisladores del PRI le han dado a reformas constitucionales al interior de la Cámara de Diputados, se presentó una segunda generación de iniciativas de Morena y aliados para acotar a los poderes autónomos, con propuestas que van desde reducir personal, disminuir atribuciones o remover funcionarios, hasta eliminar a estos órganos.

El presidente de la Cámara Baja, Santiago Creel, se pronunció al respecto y advirtió una “grave violación” a las atribuciones que se le confirieron como máximo representante del recinto legislativo de San Lázaro.

<https://nortedigital.mx/van-morena-y-aliados-por-poner-limite-a-autonomia/>